

やはた コミセンだより

令和3年8月号



発行日 令和3年8月10日
発行元 八幡コミュニティセンター
電話 83-2619 (fax 兼)
✉ yahata-cc@town.aizubange.fukushima.jp

～夏休み やはたっ子クラブ～

夏休み恒例の「夏休みやはたっ子クラブ」が行われました。今年から八幡地区だけではなく南小学校全学年対象に募集したところ、21名の参加申し込みがありました。

7月27日(火)の「夏休みの宿題をしあげちゃおう!」では、各自持参したワークなどの宿題に真剣に取り組んでいました。また、休み時間には育成会図書で購入した本を多くの子供が手に取って読んでいました。お昼は多くの保護者の皆様に協力いただき、カレーライスとサラダをおいしく頂きました。なかには3杯もおかわりをする子もいました。

午後からはスポーツクラブバンビィの方を招いて、パラリンピック公式種目「ポッチャ」を体験しました。はじめに、ラダーや簡単なリレーゲームを行ってからの「ポッチャ」体験。初めて聞く種目にははじめは困惑していましたが、何度かゲームを進めていく中で、こつを掴んできて、チームのみんなと力を合わせてゲームを進めていました。

今回は中高生ボランティアが3名参加し、一緒に活動を手伝ってくれました。はじめは緊張している様でしたが、徐々に子ども達と楽しい時間を過ごしていました。

次回は8月17日(火)に「お出かけやはたっ子」で太郎庵と坂下警察署に行きます。参加者には後日、詳しい日程のハガキを郵送します。



～お知らせ～

①八幡コミセンはお盆のため下記の日程を終日閉館いたします。

・8月10日(火)

13日(火・午後のみ)

また、8月17日(火)は「お出かけやはたっ子」のため、一日留守になります。

②八幡地区地域づくり協議会ではInstagramで活動の様子やコミセンの情報を配信しています。

Instagramにて

「八幡コミュニティセンター (yahata.aizu)」を検索し、フォローをお願いします。

～小学校・通学路点検～

7月26日(月)に南小学校の通学路の危険箇所点検が行われました。役場職員・小学校職員・PTA・道路管理者・警察署の方と一緒に各地区を回り、事前に調査した危険箇所を見て、その場で対策等を皆さんで考え、話し合い等が行われました。

八幡地区では、以前から子ども見守り隊の方から意見が上がっていた…

- ・朝立区…バス停の横断歩道について
- ・新館区…バス停のバス待合所について
- ・塔寺区…コミセン裏の外灯の少なさや、不審車について

などを現場に行き、実際に皆さんと見て、対策等の話を行いました。



～健康講座 参加者募集中～

先日、全戸配布しました「ストレッチで若返り Part13」の参加者を募集しています。また、健康講座の後は「レク式体力チェック」を行います。

※レク式体力チェックは、6つの項目の体力チェックをし、その獲得した得点で今の自分に部分を認識することができる体力チェックです。

・日 時：令和3年8月21日(土)
午後1時30分～

・場 所：八幡コミュニティセンター

・服 装：運動できる服装でお願いします。

・参加費：無料

・その他：新型コロナ感染拡大防止のため事前の申し込みをお願いします。

多くの参加をお待ちしております。

～ありがとうございます～

●白井造園(塔寺)さんをお願いして、のり面の「YAHATA」の文字の剪定をしました。剪定を行ったのは数年ぶりですが、作業は大変だったと思いますが、とても綺麗になりました。ありがとうございました。

●塔寺区の石田敏勝さんがのり面の草刈りをしてくださいました。草刈りをしてくれたおかげで先日、剪定された「YAHATA」の文字がますます綺麗に見えます。暑い中、ありがとうございました。

